
 

Compte-rendu 

Conseil de l’école élémentaire Mathieu-da-Costa 

29 février 2024 – 18h20 
 

Participants présents : Paul Pietrulewicz, Maxime Chevallier, Murielle Andrianady, Edith Ofer, 

Hind Livingston, Nikie Manitowabi, Carmen 

 

Liste de diffusion du CR: Paul Pietrulewicz, Maxime Chevallier, Murielle Andrianady, Odia 

Elisa, Edith Ofer, Hind Livingston, Caroline Hamel, Sarah, Carmen Pavalakos, Tamika, Nikki 

 

Points de discussion Description et mesures à prendre 

1. Patinage -Max et Paul, iront chercher les patins à l’école vers 20 h, le 5 
et 6 mars 
-Environ 220 patins et 150 casques 

2. Plan de réussite des 
élèves 

En mois d’octobre, nous avons élaboré un plan pour la réussite 
des élèves qui contient des indicateurs pour lesquels notre 
école s’est fixée une cible à la suite de l’analyse de ses 
données de juin 2023. 
Priorités en littératie, numératie et bien-être.  

- Enseignement explicite en littératie (écriture et lecture, 
nouveau curriculum de français) 

- Numératie: enseignement spiralé, les élèves voient les 
concepts en même temps et on revoit plusieurs fois 
pendant l’année pour consolider les connaissances/ 
accent mis sur la résolution de problèmes 

- Volet Bien-être des élèves   
 

3. Soirée jeux de 
société 

-17 h 30 pour ouvrir la porte aux organisateurs 
-Demande des parents volontaires pour organiser les jeux 
-Emplacements: gymnase préparer une dizaine de tables et 
quelques salles de classe (1 dans la garderie et 3 salles de 
classe au 1er étage) 
-On ne sait pas quels sont les jeux, à voir sur place avec les 
organisateurs 
-Les élèves de la 6e année vont faire une levée de fonds pour 
financer leurs activités en vendant du snack (pop corn, crème 



glacée, jus), donc pas de levée de fonds pour le conseil d’école 
-Communication: rappel par le biais de la page facebook, appli 
class dojo et une feuille à distribuer  

4. Clôture 19 h 13 

 

 

 

 

 


